

Comienzan las jornadas de comunicación previas a Fitur para que los ayuntamientos presenten sus novedades turísticas

La vicepresidenta segunda de la Diputación de Granada y diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, "las jornadas serán muy útiles"

miércoles 10 de enero 2024



A las puertas de Fitur 2024, que se celebrará en Madrid del 24 al 28 de enero, el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación de Granada organizará por primera vez unas jornadas de comunicación para dar la oportunidad a todos los ayuntamientos de la provincia que así lo han solicitado de presentar sus novedades turísticas a los medios de comunicación. Con el nombre Jornadas Fitur GRX PRESSentations, se celebrarán la semana previa de la feria, del 17 al 19 de enero, en la Sala de Prensa del Palacio de Niñas Nobles de Granada, en horario de mañana.

La vicepresidenta segunda de la Diputación de Granada y diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, considera esta iniciativa "una herramienta muy útil para los municipios" y ha recalcado que "estas jornadas tienen una utilidad complementaria, ya que los municipios que lo deseen también podrán realizar sus presentaciones durante Fitur, como en ediciones precedentes".

Debido al nuevo formato del expositor de Andalucía, a la nueva filosofía de participación en Fitur 2024 y a la capacidad de la sala de presentaciones, el Patronato Provincial de Turismo de

Granada ha optado por dar la oportunidad a todos los municipios que así lo deseen de realizar sus presentaciones en Granada.

Las exposiciones se realizarán durante las mañanas del miércoles, jueves y viernes. "Hemos informado de la creación de las nuevas jornadas a todos los ayuntamientos y hemos recibido un total de veintidós peticiones de participación que han sido atendidas en su totalidad", ha explicado Marta Nievas.

El Patronato ha ordenado y agrupado las solicitudes por días atendiendo a criterios de distribución comarcales y geográficos. Así, el día 17 realizarán sus ruedas de prensa los municipios del Geoparque y Norte de la Provincia: Cuevas del Campo, Huéscar, Galera, Freila, Castril, Puebla de Don Fadrique, Guadix, la Mancomunidad de Municipios del Marquesado del Zenete y Benamaurel, Cúllar y Zújar en rueda de prensa conjunta. El 18 presentarán en Niñas Nobles los ayuntamientos del Área Metropolitana de Granada, la Alpujarra-Valle de Lecrín y la Costa Tropical: Padul, Los Guájares, Alhendín, Cájar, Monachil, Dílar, Pórtugos, Lanjarón, Motril y Salobreña. Y el 19 cerrarán el Área de Deportes de la Diputación, el Patronato Provincial de Turismo de Granada y los municipios del Poniente Salar y Moclín.

El Patronato Provincial de Turismo se hará cargo de la convocatoria de las presentaciones a los medios de comunicación provinciales y dará cobertura técnica e informativa a los ayuntamientos participantes en las jornadas.